

Toto et le ballon rouge

Histoire rigolote • 5/6 ans





Chapitre 1 : La découverte du ballon

La tortue Toto avait passé une journée ennuyeuse à se promener dans la forêt. Il n'y avait rien d'intéressant à voir ou à faire. Toutefois, alors qu'il rentrait chez lui, quelque chose brillait près d'un arbre. C'était un beau ballon rouge vif. Toto n'avait jamais vu de ballon auparavant et il était intrigué. Il a décidé de l'emmener chez lui pour l'examiner de plus près.

Lorsqu'il est arrivé chez lui, Toto s'est réjoui de sa découverte. Il a montré le ballon à ses amis, un groupe d'animaux qui vivaient dans la forêt. Tout le monde était impressionné par le ballon, mais personne ne savait comment jouer avec. Tous les animaux ont décidé qu'il était temps de demander conseil à la souris la plus intelligente de la forêt, Margot.

Margot a dit qu'elle avait vu des enfants jouer avec des ballons, mais elle n'en avait jamais vu de près. Elle a déclaré que le ballon pourrait être gonflé avec de l'air et qu'il pourrait être utilisé pour jouer à des jeux amusants. Elle a également averti que le ballon pourrait éclater et qu'il fallait être très prudent en jouant avec.

Les animaux ont décidé qu'ils voulaient jouer avec le ballon, mais personne ne savait comment le gonfler. Ils ont commencé à explorer la forêt à la recherche d'un moyen de le faire. Finalement, ils ont trouvé un petit ruisseau et ont essayé de gonfler le ballon en soufflant dedans. Cela s'est avéré être une tâche difficile et épuisante. Les animaux ont échoué à gonfler le ballon et ont décidé de rentrer chez eux, déçus.

Chapitre 2 : La fête d'anniversaire de la taupe

Le lendemain, la taupe célébrait son anniversaire et avait invité tous ses amis de la forêt à une fête. Les animaux ont décidé d'apporter le ballon pour que la taupe et ses amis puissent jouer avec. Comme personne ne savait comment le gonfler, ils ont décidé de demander de l'aide à la taupe. Il s'est avéré que la taupe avait un petit compresseur d'air et qu'elle pouvait facilement le gonfler.

Dès que le ballon rouge fut gonflé, les animaux ont commencé à jouer. Ils ont fait des passes, ont sauté et ont couru, s'amusant comme des fous. Tous les animaux étaient heureux, riant et s'amusant ensemble. La tortue Toto, qui avait découvert le ballon pour la première fois, était heureux de voir ses amis s'amuser. Il était fier d'avoir apporté quelque chose de nouveau et de passionnant dans la vie des animaux de la forêt.

La fête d'anniversaire de la taupe a duré toute la journée et tout le monde a joué avec le ballon. Même les animaux les plus timides se sont joints aux jeux. La souris Margot a organisé une compétition pour voir qui pouvait tenir le ballon en l'air le plus longtemps possible. La grenouille a proposé un jeu de cache-cache avec le ballon, et le renard a inventé une nouvelle façon de jouer au football.

Chapitre 3: Le vol du ballon

La fête d'anniversaire de la taupe était terminée et les animaux étaient fatigués mais heureux. Ils ont décidé de rentrer chez eux, le ballon rouge à la main. Cependant, ils ont été interrompus par un bruit fort. C'était le corbeau de la forêt, qui avait volé le ballon avec son bec.

Les animaux ont couru après le corbeau, essayant de récupérer le ballon. Le corbeau volait de plus en plus haut, se moquant des animaux qui ne pouvaient pas atteindre le ballon. Toto s'est alors souvenu



de quelque chose que la souris Margot avait dit auparavant. Elle avait dit que le ballon pourrait éclater s'il était frappé trop fort.

Toto a eu une idée. Il a appelé le hérisson, qui avait des épines pointues, et lui a demandé de détruire le ballon. Le hérisson a roulé sur le ballon avec ses épines, et le ballon s'est dégonflé lentement, révélant une petite boule rouge.

Le corbeau, qui avait volé le ballon, a été déçu en voyant que ce n'était qu'une petite boule rouge. Les animaux étaient déçus également, mais ils se sont réjouis de l'amitié qu'ils avaient créée pendant cette journée. Ils avaient tous appris à jouer ensemble, à rire ensemble et à s'amuser ensemble. Le ballon avait peut-être été détruit, mais la joie et l'amitié qu'il avait créées étaient bien vivantes. Les animaux sont rentrés chez eux, heureux de leur journée mémorable de jeu, de rire et d'amitié.



Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Qu'est-ce que Toto a découvert dans la forêt?

- Une balle verte
- Un ballon rouge
- Une feuille d'automne
- Un bâton

2) Pourquoi les animaux ont-ils demandé conseil à Margot?

- Pour apprendre à danser
- Pour apprendre à chanter
- Pour savoir comment jouer avec le ballon
- Pour savoir comment faire une fête

3) Comment les animaux ont-ils essayé de gonfler le ballon pour la première fois ?

- En soufflant dedans
- En le remplissant d'eau
- En le mettant au soleil
- En le secouant

4) Qu'est-ce que Margot a organisé comme compétition ?

- Une compétition de course
- Une compétition de natation
- Une compétition de saut
- Une compétition de tenir le ballon en l'air

5) Comment le ballon a-t-il été détruit à la fin de l'histoire?

- Le corbeau l'a mangé
- Toto l'a jeté dans la rivière
- Le hérisson l'a roulé avec ses épines
- Le ballon a explosé tout seul

Bonnes réponses :

1) Un ballon rouge 2) Pour savoir comment jouer avec le ballon 3) En soufflant dedans 4) Une compétition de tenir le ballon en l'air 5) Le hérisson l'a roulé avec ses épines



Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Intrigué: Curieux Gonflé: Rempli d'air

Compresseur d'air: Outil qui permet de gonfler des objets rapidement

Timides: Réservés, qui ont du mal à s'exprimer

Moquant: Ridiculisant, se moquant de

épines pointues: Petites pointes qui se trouvent sur le corps de certains animaux

Dégonflé: Vidé d'air